

Wechsel in der Orizon Geschäftsleitung

Roman Hennig wurde mit Wirkung zum 6. Oktober 2019 als Geschäftsführer (CEO) der Orizon GmbH abberufen. Die Entscheidung erfolgte durch die japanische Muttergesellschaft des Unternehmens, Outsourcing Inc.

Bis eine adäquate Nachfolge für die Geschäftsleitung gefunden wurde, übernimmt Dr. Dieter Traub interimswise die Position des CEOs. Herr Dr. Traub führte Orizon bereits zuvor über rund zwei Jahrzehnte. Er hatte sich im Juni dieses Jahres von der Geschäftsleitung zurückgezogen und eine beratende Funktion im Unternehmen übernommen.

Für personelle Kontinuität in der Orizon Geschäftsführung sorgen auch Chief Operating Officer (COO) Stefan Bachhuber und Chief Financial Officer (CFO) Alexander Schnürer, die ihre Positionen weiterhin unverändert wahrnehmen.